



EDITO

PIERRE-YVES KOHLER, DIREKTOR

SIAMS 2022 – Anbruch von Tag 2

Der zweite Tag hat gerade begonnen und wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Tag! Gestern morgen fanden Sie an Ihrem Stand das Formular «Absichtserklärung für die SIAMS 2024». Wir bitten Sie, es auszufüllen und am Empfang am Eingang abzugeben, wenn möglich schon heute, auf jeden Fall aber vor Ende der Messe. Dieses Formular ist keine formelle Zusage, wir werden jedoch **auf dieser Grundlage die Buchungen für 2024** vornehmen. Es ist daher sehr wichtig, dass Sie es an uns zurückschicken. Vielen Dank. Sie können es auch hier herunterladen <https://bit.ly/3KaMnZp> und uns per E-Mail an Christophe.bichsel@faji.ch schicken.

Gestern war ein Tag voller lächelnder Gesichter! Mit dem Lächeln der Gäste an der Eröffnung angesichts des fulminanten Auftritts von Pascal Meyer, dem Chef aller «Otter» von QoQa; dem Lächeln der jungen Leute, die die Anwesenheit von Bundesrat Guy Parmelin nutzten, um Selfies mit ihm zu machen (mit der Hilfe von Jacques Gerber, dem jurassischen Minister, der die Fotos mit den Handys der Jugendlichen machte), dem Lächeln der Aussteller, die überaus glücklich waren, sich wiederzusehen und all ihre Produkte, Dienstleistungen und Lösungen zeigen zu können; dem Lächeln der Zuhörer, die um 13.00 Uhr live auf RFJ/RJB/RTN die Podiumsdiskussion verfolgten; und natürlich dem Lächeln der Organisatoren angesichts des Andrangs und der besonderen Atmosphäre, die diese Veranstaltung der SIAMS ausstrahlt!

Nach einem Bundesrat und einem Chief Otter empfängt die SIAMS morgen mit der Anwesenheit von Beat Hefti am Stand von Waterjet (Halle 2.2, Stand A5) einen Olympiasieger, mit dem Bob, mit dem er bei den Spielen in Sotschi die Goldmedaille gewonnen hat (von 10.00 bis 15.00 Uhr). ■

HEUTE AKTUELL

MITTWOCH, DEN 6. APRIL 2022

Was Sie heute nicht verpassen sollten

08.00-09.00 Vom CSEM organisiertes Frühstück nur für Aussteller mit dem Thema: «**Digitalisierung? Wo fange ich an?**» (Saal Forum)

10.30-12.30 **Die wichtigsten Etappen bei der Einführung einer SMART MES-Lösung**

Mit David Maître, Firma LCB, und Bertrand Husson, Firma HLP. (Saal Forum)
Diese Session ist leider gestrichen, da Ihr zu beschäftigt seid!

14.00-15.00

Erhöhen Sie Ihre Sichtbarkeit, steigern Sie Ihren Umsatz und optimieren Sie Ihren Kundenservice mit Salesforce (Saal Marie Curie)

17.30-20.00

Empfang für die Kantone Bern, Jura und Neuenburg «**Être positif au cœur de l'Arc jurassien des microtechniques**» (Positiv sein inmitten des Juras der Mikrotechnologie). (Saal Forum) ■

Jederzeit:

Wer mag, kann gerne vorbeikommen und die Karte für Laurence unterschreiben (siehe unsere gestrige Ausgabe der Messezeitung)

VOLLBILD

Der Jurabogen der Mikrotechnik (im weitesten Sinne) ist eine Region mit einem aussergewöhnlichen Niveau an Kompetenzen und die SIAMS ist während vier Tagen ihr Schaufenster! Historisch betrachtet, wurde die Messe einst ins Leben gerufen, um den Unternehmen dieser Region zu erlauben, sich kennenzulernen und gemeinsam Geschäfte zu tätigen. Und auch wenn die SIAMS heutzutage Besucher aus der ganzen Schweiz und von weit darüber hinaus anzieht, so ist diese ursprüngliche Aufgabe immer noch sehr präsent.

Wie wir anlässlich der Covid-19-Krise erkennen mussten, ist es manchmal schwierig, sich von weit weg beliefern zu lassen ... aber Sie, die Aussteller der SIAMS, zeigen mit Bravour, über welche aussergewöhnlichen Kompetenzen Sie verfügen. Zögern Sie nicht, Ihre unmittelbaren Nachbarn auf der Messe zu entdecken, aber auch all Ihre Nachbarn entlang der gesamten Produktionskette der Mikrotechnik... wer weiss, vielleicht ergeben sich daraus ja Geschäfte. ■

EIN POOL AUSSERGEWÖHNLICHER KOMPETENZEN!



DAS INFOPORTAL DER MIKROTECHNIK

Mit mehr als 4'500 veröffentlichten News wächst das Portal und entwickelt sich ständig weiter mit dem Ziel, dass Sie die Tatsache, Teil der **SIAMS-Familie zu sein, das ganze Jahr über und in der ganzen Welt der Mikrotechnik** zur Geltung bringen können. Mit einer Besucherzahl von etwa 3'500 Aufrufen pro Monat im Web und 26'000 Aufrufen pro Monat auf Twitter (ausserhalb der Messezeit) ist das wachsende Publikum sehr auf die Mikrotechnik ausgerichtet.

Eine der Stärken des SIAMS-Infoportals ist seine nahtlose Integration in die Aussteller-Datenbank. So wird jede veröffentlichte Nachricht sofort mit dem Profil des Ausstellers verknüpft, was den Besuchern ermöglicht, während der SIAMS-Zeit ohne Zeitverlust mehr zu erfahren.

Ausserhalb des Ausstellungszeitraums ist es das perfekte Schaufenster der Mikrotechnik. Zögern Sie nicht, es zu besuchen (www.siams.ch) und dort Ihre News zu veröf-

fentlichen (für Aussteller ist das übrigens völlig kostenlos!). Wir sind überzeugt, dass Ihre News immer mehr Beachtung finden werden. Zur Erinnerung: Die Gebrauchsanweisung für die Veröffentlichung Ihrer News finden Sie hier: <https://bit.ly/3ChYTSO>. ■

